

15) Sans doute ne se rend-on pas compte de l'immense potentiel de sub-version parcourant les « sociétés » en déliquescence.

Un grouillement de l'ombre, teinté d'insolences désoeuvrées et de créations inavouables, de résistances viscérales et de coalitions improbables...

De machinations sans nom...

Réversion.

Harmonie corrélative, en puissance de communauté.

Plutôt que de dire « tout est relation » - synthèse et constitution plus ou moins romantico-mystique -, la révolution qui vient insistera sur le raccord,

Sur la construction de relations : notre aptitude à créer des musiques inédites, des tonalités inouïes, de nouvelles chances qui permettent aux lieux les plus éloignés de résonner dans l'écart-de-contact.

Tout ne compose pas, insistons-y.

Nous nous opposerons à ce qui nous empêche d'exister.

Au point oméga de l'anamorphose